



Julien Le Bour

Doctorant de troisième au

Doctorant de troisième année, en situation profesionnelle.

Laboratoire Dicen-IDF Inseac du Cnam

Profession de foi pour le collège des docorants au Conseil de l'école doctorale Abbé-Grégoire

Par cette profession de foi, je vous fais part de ma candidature pour les élections des représentants des doctorants au Conseil de l'école doctorale Abbé-Grégoire.

Je suis actuellement doctorant de troisième année, en situation professionnelle à l'Inseac du Cnam de Guingamp et membre du Laboratoire Dicen-IDF (EA 7339). Mon objet de recherche en science de l'information et de la communication, porte sur l'évaluation des enjeux d'éducation à la citoyenneté et de pratiques démocratiques à travers la politique publique de l'éducation artistique et culturelle, sous la responsabilité scientifique d'Emmanuel Ethis, de Damien Malinas et de Raphaël Roth.

Je souhaite me porter candidat afin de contribuer à la dynamique collective de l'école doctorale Abbé Grégoire par une représentation attentive de tous les doctorants, ainsi que par un dialogue continu avec les administrations. Ainsi, j'espère participer au renforcement des liens entre l'ensemble des laboratoires de recherches et leurs doctorants, qu'ils soient boursiers ou en situations professionnelles, d'Île-de-France et d'ailleurs.

Je vous prie d'agréer ma candidature, ainsi que mes salutations les plus sincères.

Bien cordialement.

A post